

北中だより 11月号

自主・自律・自己実現

茨木市立北中学校

北中学校がめざす生徒像

豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒

第47回体育祭 10月15(木)

「今、走りだせ全力で～僕らが主役になる瞬間～」



10月15日(木)、晴天の中、第47回北中学校体育祭を実施いたしました。

今年度初めて、全校の生徒のみなさん、保護者のみなさん、そして学校がひとつとなり開催することができました。競技種目の精選やグラウンドのゾーニング等の対応をとり、敬老席や保護者エリアの



椅子の設置ができない状況でしたが、ご理解ご協力いただき保護者の皆さまにも多数観戦していただく事ができました。おかげをもちまして、今年度の体育祭も例年と同様に、素晴らしい体育



祭となりました。精一杯頑張った生徒のみなさん、朝早くから最後まで声援を送っていただいた保護者の皆さま、会場警備や場内整理で支援いただいた、PTA 役員や地域のボランティアの皆さま、ありがとうございました。



3年男子生徒5名が人命救助で警察署と教育委員会より表彰されました。



9月29日の放課後に、3年男子生徒5名の素晴らしい行動がありました。下校途中、大きな音が聞こえて駆けつけると、お年寄りの方が自転車ごと2mほどある通路に転落して動けない状態になっておられました。水路に降りて声をかけ対応するもの、学校へ助けを求めに走るもの、的確に対応し、救急隊やレスキューが駆けつけお年寄りは無事病院へ搬送されました。知らせを受け教職員が駆けつけた時には、生徒は水路に降りて、水路の中でお年寄りに寄り添ったり、自転車を引き上げたりして

てくれていました。ほんとに素晴らしい行動でした。「人命救助に尽力し、他の模範となる行動であった。」として、茨木警察で警察署長様から、茨木市教育委員会では教育長様から、ひとりひとり、感謝状・表彰状をいただきました。学校そして地域の誇りです。ありがとうございました。